



DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM

DESIGN : DREIECK DESIGN

Die CD-Container der DREIECK-Kollektion heißen CD 224 – CD 336 – CD 448. Der Name steht für ihr enormes Fassungsvermögen: Auf nur 36 x 36 cm Grundfläche können bis zu 448 CDs in 32 Fächer einsortiert werden. Das Einordnen von CDs, Maxi-CDs, wie auch Mehrfach-CD-Magazinen ist natürlich beliebig und richtet sich ganz nach Ihrem persönlichen System. Die ausdrucksstarke Form dieser, in einer Kombination aus reinem Floatglas, verchromten Metallelementen und Drahtseilen hergestellten CD-Möbel, kann dabei ebenso begeistern wie ihre überzeugende Funktion.

Die CD-Racks CD 392 – CD 504 – CD 616 basieren auf dem gleichen Prinzip wie die Modelle CD 224 – CD 336 – CD 448. Anstelle der Rollen sind diese Racks durch ein Drehelement aus Edelstahl mit einer stabilen Bodenplatte verbunden. Dadurch wird eine besonders leichte Drehbarkeit bei gleichzeitig festem Stand erreicht. Dem Trend zu immer größeren CD-Sammlungen wird durch ein nochmals gesteigertes Fassungsvermögen von bis zu 616 CDs Rechnung getragen.

The CD container of DREIECK collection are named CD 224 – CD 336 – CD 448. The name is an indicator of their enormous capacity: up to 448 CD's can be arranged in 32 compartments on a base of only 36 x 36 cm. The sorting of CD's, maximum CD's and of course multi-CD boxes is arbitrary and based on your personal system. The expressive form of this CD furniture, made of a combination of pure floatglass, chromed metal elements and stainless steel wires, is as inspiring as its convincing function.

The CD-racks CD 392 – CD 504 – CD 616 are based on the same principle as models CD 224 – CD 336 – CD 448. Instead of the castors these racks are connected to a stable base plate by a turning element made of stainless steel. This achieves an especially easy rotatability and simultaneously a stable standing. The general tendency to larger and larger CD collections is allowed for by an once more increased capacity of up to 616 CD's.



DIMENSIONEN

CD 224	36 x 36 x 65 cm
Auf Rollen, für 224 CDs On wheels, for 224 CDs	
CD 336	36 x 36 x 94 cm
Auf Rollen, für 336 CDs On wheels, for 336 CDs	
CD 448	36 x 36 x 123 cm
Auf Rollen, für 448 CDs On wheels, for 448 CDs	
CD 392	45 x 45 x 107 cm
Drehbar, für 392 CDs Turnable, for 392 CDs	
CD 504	45 x 45 x 136 cm
Drehbar, für 504 CDs Turnable, for 504 CDs	
CD 616	45 x 45 x 165 cm
Drehbar, für 616 CDs Turnable, for 616 CDs	

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN

- 1 CD 392 - CD 616 - CD 504
- 2 CD 448

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE